

福小通信



～ 新型コロナウイルス感染症への対策に引き続き取り組みましょう～

文責：校長 長倉 修

早くも梅雨に入りました



例年より19日も早く梅雨に入りました。毎日の登下校時に大雨や落雷に遭わないようとにと、よりいっそう安全を願う毎日が続きます。学校では、ちょうど体力テストの時期でしたが、係の職員の綿密な計画のおかげで、無事に終了することができました。

また、楽しみにしていた春の遠足も校内ではありましたが、予定通り実施、お弁当の時間は外で過ごせた学年もありました。

この5月に昼休みまで過ごすことになった1年生をはじめ、子ども達は、大きな運動場で思いっきり遊びたいところですが、この天気で思うようにならない日もあります。雨の日は、雨の日に合った過ごし方を学ぶのも大切なこと。時と場の状況に応じた過ごし方をこれを機に身に付けてほしいと思います。また、梅雨の恵みが私たちの暮らしを支えていることにも感謝したいものだと思います。

新たなICT機器の導入！

先日、学校にタブレット端末が40台搬入され、昨年度からの搬入分も合わせ、全児童1台ずつの整備が着々と進んでいます。ご存じのように、国の事業がコロナ禍により前倒しになり、本年度中には授業の中で使用できるようになりました。

学校では、校内職員研修において「各教科等の授業の中に、タブレット端末を効果的に導入していくためにはどうすればよいだろうか？」をテーマに、実践を進めていくことになります。

タブレット端末の導入は、子どもの学習に対する興味・関心を高めたり、学力の定着や表現力を生かすツールとして活用したりなど、多くの可能性があると考えています。

1学期の諸準備を経て、本格的には2学期以降からの実践になる予定です。



【タブレット端末】

■ 本校ホームページもぜひご覧ください！（ほぼ毎日更新しています）

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1226/htdocs/>

「串間市立福島小学校」で検索してください。スマートフォンの場合は、トップページの左下のパソコンマークをタップすると、パソコンでの表示でご覧いただけます。

校長のひとりごと・・・

小学生の頃に楽しみにしていたこと、その1つが母に自動販売機のジュースを買ってもらうことでした。お金を入めてボタンを押し、カップに注がれる瞬間のワクワク感は、今でもはっきりと覚えてています。トマト農家であった私の母は、その日収穫されたコンテナいっぱいのトマトを、夜になると軽トラックに積み、私を隣に乗せて、市場へ出しに行きます。市場では、翌朝の競りに備え、トマト5つでひと山にして並べるのが私の仕事でした。毎晩、移動するトラックの中で母といろいろな話をしたこと、母が働く後ろ姿、「頑張ったご褒美に」と飲んだジュースの味・・・

今年で53歳になる私ですが、小学生の時の記憶は今でもしっかりと心に刻まれています。

決して裕福な家庭ではありませんでしたが、そんな数少ない温かな記憶が最近、妙に思い起こされる毎日です。

6月の主な行事

- 1日(火) 委員会活動 色覚検査(4年)
- 2日(水) 耳鼻科検診 職員研修
- 3日(木) 全校朝会 プール清掃
- 7日(月) 教育相談 風水害避難訓練
- 8日(火) クラブ活動
- 10日(木) 表現集会 歯科検診
- 11日(金) 非行防止教室(4年)
- 17日(木) 避難訓練(不審者) 着衣泳(5年)
- 21日(月) 全校一斉読み聞かせ
- 22日(火) 代表委員会
- 23日(水) 全校一斉ノーメディアデー
- 25日(金) 着衣泳(3年) クラブ活動
- 27日(日) 参観日 PTA関係行事
- 28日(月) 振替休業日
- 29日(火) 給食当番交代 委員会活動

※ 上記は、変更になる場合もあります。